

Que le 1er paragraphe de la route No 5 (Guy-Beaver Hall) soit retranché dudit rapport et remplacé par le suivant :

“Point de départ, à la Place d'Armes (côté ouest), via la rue St-Jacques, le Square Victoria, la côte du Beaver Hall, les rues Dorchester, Windsor, Ste-Catherine et Guy, l'avenue Westmount et le Boulevard, revenant par la même route au point de départ.”

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage :

Pour : Ward, Poissant—2.

Contre : L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Prud'homme, Garceau, Monahan, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge, Houlé—22.

Ainsi, il est rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, le Conseil se partage :

Pour : L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Ménard, Judge, Houlé—22.

Contre : Létourneau, Martin, Poissant, Vandelac—4.

Ainsi, elle est adoptée et il est

Résolu : En conséquence.

QUESTION DE PRIVILEGE.

29.—M. l'échevin Martin soulève une question de privilège et lit les articles publiés dans les journaux “La Patrie” et “Le Pays”, où l'administration est prise à partie, relativement à l'achat de diverses propriétés, et

Un débat s'engageant au cours duquel des remarques sont faites par MM. les échevins Martin, L. A. Lapointe, Ward, Bastien, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal, Ménard et M. E. P. Lachapelle, Commissaire.

Sur proposition de M. l'éch. MORIN, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu : Qu'après avoir entendu la discussion sur cette question de privilège, ce Conseil ne se croit pas justifiable d'accorder plus d'attention aux insinuations contenues dans certains articles de journaux au sujet d'acquisitions récentes faites par la Cité, à moins que des accusations spécifiques ne soient portées.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MORIN,

Le Conseil s'ajourne

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

That the last paragraph of route No. 5 (Guy-Beaver Hall) be struck from said report and replaced by the following:

“From the West side of Place d'Armes via st. James street, Victoria Square, Beaver Hall and Dorchester streets, Windsor, St. Catherine and Guy streets, Westmount avenue and Boulevard returning by the same route to the point of departure.”

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Poissant—2.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge, Houlé—22.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Ménard, Judge, Houlé—22.

Nays: Létourneau, Martin, Poissant, Vandelac—4.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

QUESTION OF PRIVILEGE.

29.—Ald. Martin raised a question of privilege and read to the Council articles published by the newspapers “La Patrie” and “Le Pays” casting certain aspersions upon the administration in connection with the purchase of different properties, and,

A debate arising in the course of which remarks were made by Aldermen Martin, L. A. Lapointe, Ward, Bastien, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal, Ménard and Mr. E. P. Lachapelle, Commissioner,

On motion of Ald. MORIN, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That, after having heard the discussion upon the question of privilege raised, the Council does not deem it advisable to give further attention to the insinuations contained in certain newspaper articles in connection with the recent purchase of property made by the City, unless specific charges are laid.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN,

The Council adjourned.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.

L. O. DAVID,
City Clerk.